

TEMOIGNAGE

Agée de 65 ans, dame FLORENCE est une femme courageuse touchée par l'hémiplégie depuis 2009. Ces 15 années passées ont été un combat quotidien, entravant sa liberté de mouvement. Tout ce qu'elle souhaitait était une canne pour faciliter ses déplacements.

Son désir profond a été plus qu'exaucé grâce aux dons de composants de récupération. La joie et la satisfaction illuminent désormais le visage de Dame FLORENCE.

La canne, telle une compagne fidèle, lui offre une nouvelle perspective de mobilité, une renaissance pour elle.

Cependant, les séquelles de la maladie persistent. Son bras gauche demeure inerte, rappel constant de la lutte acharnée contre l'hémiplégie. Pour pallier cette difficulté, une écharpe d'immobilisation a été généreusement offerte, apportant un soutien essentiel à son épaule, stabilisant les mouvements de son bras. Cette attention délicate témoigne de la compréhension profonde des besoins spécifiques de Dame FLORENCE.

En plus de la canne et de l'écharpe, un déambulateur a été ajouté à son arsenal de soutien. Un précieux allié pour les moments où la stabilité supplémentaire est nécessaire, offrant à Dame FLORENCE la confiance nécessaire pour explorer le monde qui l'entoure.

À travers ces gestes bienveillants et grâce aux composants de récupération, l'OADCPH et APAV-TOGO ont insufflé une nouvelle vie à Dame FLORENCE. Son témoignage poignant résonne comme un hymne à l'espoir retrouvé.



[Autres images de donacion](#)